



Regierungsratsbeschluss vom 08. Mai 2018

Schriftliche Anfrage Beat K. Schaller betreffend das Käppelijoch in alter Schönheit

P185086

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Um ihre Liebe zu bekunden, ritzen frisch Verliebte ihre Namen in Schlösser, hängen diese an Brückengeländer oder Gitter und werfen den Schlüssel ins Wasser. Vielerorts gehören mit Liebesschlössern verzierte Brückengeländer zum Stadtbild. Vor einiger Zeit ist dieser Trend auch nach Basel gekommen. Anfänglich zierten nur einzelne Schlösser das Käppelijoch. Damals wurde entschieden, die Schlösser zu belassen, solange die Konstruktion nicht in Mitleidenschaft gezogen wird. Seit einiger Zeit ist das Gitter am Käppelijoch so stark behangen, dass kaum Platz für neue Schlösser bleibt und eine Schädigung der Gitterkonstruktion droht. Aus diesem Grund werden diese Liebesschlösser erstmalig vor den Sommerferien entfernt.

